



**peach**

2015年10月28日

Peach Aviation 株式会社

## 「沖縄から世界へ！」新進気鋭の卓球クラブチーム 琉球アスティーダのオフィシャルスポンサーに！

- ・ **11月4日から、Peachのブランドロゴ入り新ユニフォームを着用**
- ・ **卓球という新しい切り口で沖縄県の活性化に貢献**

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一)は、本日、沖縄県の卓球クラブチーム「琉球アスティーダ」(運営:一般社団法人沖縄総合スポーツクラブ 代表理事:當眞 翠秀)とオフィシャルスポンサー契約を締結しました。

琉球アスティーダは「沖縄から世界へ！」をテーマに、沖縄から世界的な大会の代表選手を輩出することを目標とし、2013年4月に設立された新進気鋭の沖縄県の卓球クラブチームです。Peach はオフィシャルスポンサーとして、琉球アスティーダの掲げる目標の実現に向けて応援してまいります。

Peach ではお手頃な運賃で就航地への人の流動を促すと同時に、各就航地の企業や団体との連携を深めることなどで、地域の活性化に統括的に貢献していきたいと考えています。Peach は関西空港に次ぐ拠点の沖縄を卓球という新たな切り口でも盛り上げたいという想いから、このたびの「琉球アスティーダ」のオフィシャルスポンサーとなることを決定しました。

オフィシャルスポンサー契約の締結にあたり、Peach の代表取締役 CEO 井上 慎一は次のようにコメントしています。「琉球アスティーダのオフィシャルスポンサーに就任させていただき心からうれしく思います。チームには有望な選手が沢山いらっしゃると聞いています。今後も練習に励んでいただき、是非、世界的な大会の金メダルを目指して頑張ってもらいたいと思います」

なお、琉球アスティーダの選手たちは、11月4日～8日まで新潟県で開催される日本卓球リーグから、Peach のブランドロゴ入りの新ユニフォームの着用を開始します。



左から、渡部将史選手、當眞翠秀代表理事、井上慎一 CEO、熊田智幸選手

Peachではこれからも、就航地への流動を促進させ、地域の企業や団体と連携することで、新しいムーブメントを起こし、就航地域の活性化に貢献してまいります。

ウェブサイト: [www.flypeach.com](http://www.flypeach.com)

Facebook ページ: [www.facebook.com/peach.aviation](https://www.facebook.com/peach.aviation)

YouTube 公式チャンネル: [www.youtube.com/user/PeachAviation](https://www.youtube.com/user/PeachAviation)